



comunicado

Departamento de la Familia

Departamento de la Familia entrega incentivos a Microempresarios

(Las subvenciones se realizan mediante el Programa PODES)

(San Juan, Puerto Rico) 20 de marzo de 2023 – El Departamento de la Familia (DF), ha llevado a cabo el evento denominado “Encuentro de Microempresarios”, mediante la Administración para el Desarrollo Socioeconómico de la Familia (ADSEF), con el objetivo de lograr la superación y autosuficiencia económica de las familias que viven bajo los niveles de pobreza en la Isla.

En el evento, se capacitaron a más de 100 microempresarios y se realizó la entrega de subvenciones económicas a nuevos emprendedores, a través del Programa de Oportunidades de Desarrollo Económico y Social (PODES), el cual permite a los participantes obtener hasta \$5 mil para la compra de equipo y materiales para establecer su microempresa.

En el año 2021 y 2022, un total de 122 emprendedores y emprendedoras establecieron o expandieron sus microempresas con el apoyo del programa PODES. Mientras que, en lo que va del 2023, unos 29 microempresarios han iniciado el trámite para integrarse al programa.

La secretaria interina de la Familia, Ciení Rodríguez Troche, expresó que, “este proyecto es una oportunidad única para que personas que quieran emprender con su propio negocio conviertan su sueño en una realidad. Programas como PODES permiten que nuestras familias inicien su ruta hacia la autosuficiencia económica, mientras paralelamente, fortalecemos nuestra economía. Es otro mecanismo para promover el valor del trabajo como elemento vital para lograr una mejor calidad de vida en nuestra sociedad”.

Por su parte, la directora de la Oficina Propia del Gobernador de Puerto Rico, Caridad Pierluisi, reafirmó el compromiso del primer ejecutivo, Pedro R. Pierluisi, de seguir fomentando iniciativas que contribuyan al bienestar de las microempresas en la Isla. “Este programa es 100 por ciento estatal por lo que el gobernador se asegura de contar con estos fondos anualmente para cada uno de ustedes. Le ofrecemos adiestramientos en su área de interés, equipos para realizar su labor, y \$5 mil en incentivos. Hacemos un compromiso de progresar juntos, brindándoles apoyo por dos años adicionales”, dijo.

“Aquí comienza un mundo de posibilidades y entran a sus vidas otros beneficios para los cuales pudieran ser elegibles, como el Crédito por Trabajo (EITC en inglés), que te permite recibir un máximo de \$6,707 en fondos y el Crédito por Menor Dependiente (CTC en inglés), bajo el cual puedes recibir \$1,500 por cada menor. Les comparto que, gracias a créditos y programas como éstos, el índice de pobreza ha bajado un dos por ciento en el 2021 y esperamos que la cifra del 2022 y 2023 sea aún mayor, especialmente cuando el desempleo está en un seis por ciento, el porcentaje más bajo en nuestra historia. ¡Ustedes son nuestra nueva generación de empresarios y juntos echamos a Puerto Rico hacia adelante!”, destacó la directora de la oficina propia del gobernador.

Mientras, el administrador de la ADSEF, Alberto Fradera Vázquez, explicó que, “mediante el programa PODES se desarrollan continuamente grandes proyectos, que luego de un proceso de mentoría y acompañamiento en el que le brindamos todos los servicios, recursos y oportunidades que les ayuden a desarrollar su potencial al máximo de sus capacidades”.

“La meta es proveer a los individuos la oportunidad de emprender, de lograr la movilidad social y apoyarles para que sean independientes, alcanzando el éxito en su proyecto”, añadió Fradera Vázquez.

El programa se subvenciona con \$200 mil de fondos estatales. Durante el evento de capacitación, celebrado en Guaynabo, realizaron la entrega de la ayuda económica a Jorge Ramírez Santiago, quien ha comenzado una empresa enfocada en servicios de limpieza y diseño de patios y Yaritza Ríos Pérez, quien se dedica a la venta de ropa de talla plus. También, Gilda Maldonado Torres, empresaria dedicada a la confección de café mediante una estación para actividades, Melmary Aguilar Ríos, quien se dedica al servicio de siembra de cosecha y elaboración, y Pablo J. García Maldonado, quien se dedica a la venta de comidas y pinchos. Este último, también es participante del programa de Vida Independiente del DF.

###

Contactos:

Ángel Torres: (787) 475-0371

Kike O’Neill, Lic R-953: (787) 394-9469

